

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Classement Fifa : le Gabon 17e en Afrique

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

SUR l'échiquier de la Fifa où, au mois d'octobre 2023, l'Argentine (1 861, 29 points), la France (1 853,11), le Brésil (1 812,2), l'Angleterre (1 807,88) et la Belgique (1 793,71) composent le top 5 mondial, le Gabon (1 270,8) lui se positionne à

la 86e place et conserve le 17e rang sur le continent, selon le classement publié jeudi par l'instance mondiale du football. Pour notre pays c'est deux rangs de mieux sur la hiérarchie mondiale du mois précédent.

Ce rang est le fruit du match nul concédé contre la Guinée-Conakry (1-1), le 10 octobre écoulé en Algarve (Portugal). Les oppositions à



Photo:DR

Brèves

FOOTBALL : ROY MOUENIENGUE MBONGUI À L'ESSAI EN FRANCE



Photo:DR

LE milieu de terrain international gabonais des moins de 23 ans, Roy Mouniengue Mbongui, ancien sociétaire du Stade Mandji de Port-Gentil, se trouve depuis le 30 septembre dernier en France pour des essais. Un séjour rendu possible par le référent Europe de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) Fabrice Do Marcolino. " Le jeune Roy, 17 ans, est effectivement en France pour une série de tests. Il a commencé par l'OGC Nice. Et depuis lundi il a enchaîné avec le Stade de Reims. Il va terminer avec Lorient. Et au terme de cette série de tests, on fera le point selon les résultats", renseigne Fabrice Do Marcolino.

VOLLEY-BALL : MWANE BOULINGUI BU MOMBU PASSE LA MAIN À LA LVBE



Photo:DR

APRÈS douze ans sous la conduite de Jean-Claude Mwane Boulingui Bu Mombu, une nouvelle ère va s'ouvrir à la Ligue de volley-ball de l'Estuaire (LVBE). La course à la succession, qui va opposer ce samedi Audrey Aloli à Arele Ntoug, va, en effet, définitivement tourner la page d'un dirigeant qui laissera une trace indélébile sur l'entité provinciale phare du pays. Sans dévoiler ses intentions immédiates, Mwane Boulingui Bu Mombu pourrait viser plus tard la tête de la Fédération. Logique, vu sa progression dans l'organigramme du volley-ball gabonais dont les états de service sont reconnus de tous.

Rassemblées par W.N. & J.A.L

Le match nul en amical contre la Guinée-Conakry a donné un peu de couleurs aux Panthères.

venir des qualifications zone Afrique de la Coupe du monde 2026, respectivement contre le Kenya (le 16 novembre à Franceville) et le Burundi

(trois jours plus tard à Dar Es-Salaam, en Tanzanie) seront autant de possibilités pour les Panthères d'améliorer la position du Gabon.

Il en est de même pour les autres nations africaines. Notamment le trio constitué du Maroc (13e mondial), du Sénégal (20e) et de la Tunisie (32e).

Cyclisme : Glenn-Morvan Moulengui au centre de formation de TotalEnergies

PSNB
Libreville/Gabon

LORS de la 16e édition de la Tropicale Amis-Bongo qui a eu lieu du 23 au 29 janvier 2023, notre compatriote Glenn-Morvan Moulengui avait été le meilleur coureur gabonais. Il avait notamment pris la 12e place à l'issue de la 6e étape. Une performance jamais réalisée par un Gabonais.

C'est fort de cela que l'ancien ministre des Sports, Franck Nguema, avait pris la décision, en concertation avec l'Agence nationale des bourses du Gabon (ANBG), de lui attribuer une bourse de sportif de haut niveau. Mais que l'attente fut longue ! Finalement, l'athlète gabonais a quitté Libreville le 24 octobre dernier pour la France. Dans l'Hexagone, il va intégrer le centre de formation de TotalEnergies, situé non loin de Paris.

" Dans un premier temps, il restera en famille. Le temps de l'ouverture de la saison sportive au mois de janvier prochain.



Photo: James Angelo Loundou/L'Union

Une nouvelle aventure s'ouvre en France pour le coureur Glenn-Morvan Moulengui.

Cela lui laisse également assez de temps pour se mettre à jour sur le plan administratif", renseigne le président de la Fédération gabonaise de cyclisme, Maurice Embinga.

Glenn-Morvan Moulengui devrait également ouvrir un compte bancaire en France afin que lui soit versée sa subvention. Soit 50 millions de francs.

" Je suis content d'être finale-

ment venu en France en préparation. Cela me permettra de mieux affûter mes armes pour les prochaines compétitions. Notamment la Tropicale Amis-Bongo en 2025. Vous pouvez compter sur moi pour être studieux et rigoureux aux entraînements afin de hisser haut les couleurs du pays", a souligné le coureur auquel nous souhaitons tout simplement bon vent !